

LA
REVISTA NUEVA

AÑO I.—TOMO III

BIBLIOGRAFÍA

Apuntes sobre la pesca en la costa de la provincia de Aconcagua, por BALDOMERO WOLNITZKI.—Santiago, 1900.

Hoy que el Gobierno comienza a preocuparse de esta importante industria i trata de establecer escuelas especiales, el estudio del señor Wolnitzki prestará muy útiles servicios.

Indice alfabético i sinonímico de la Anatomía Humana, por CARLOS E. PORTER.—Valparaíso, 1900.

Trabajo laborioso que facilitará la consulta del monumental Tratado de Anatomía del profesor Sappey.

Informe sobre el libro «La Evolucion de la Historia», por BALDOMERO PIZARRO.—Santiago, 1900.

Dilijentísimo i minucioso estudio de las locuciones viciosas, jiros incorrectos, conceptos de dudoso sentido i errores tipográficos del libro del profesor don Valentin Letelier sobre *La Evolucion de la Historia*.

Biología e higiene, por GUILLERMINA DE FRÉMEL I FRANCISCO LANDA G.—Santiago, 1900.

Excelente vulgarización de los principios jenerales de la biología e higiene. Prestará útiles servicios en las escuelas normales i establecimientos de instrucción secundaria.

L'Art à l'Exposition Universelle de 1900.

Leemos en una Revista francesa: «Dar, al día siguiente de la clausura de la Exposición, un resumen completo de las maravillas artísticas que ella contenía; evocar, por medio del buril i demás procedimientos de reproducción, un recuerdo duradero de todos los tesoros que allí se reunieron un instante, tal es la tarea considerable i difícil que han llevado a feliz término los colaboradores de la revista *El Arte Antiguo i Moderno* bajo la dirección de Monsieur Jules Comte.»

Histoire Contemporaine, por SAMUEL DENIS.—Paris, 1900.

La librería Plon acaba de publicar el tercer volumen de la obra de Samuel Denis. Este volumen, de un interés excepcional, contiene la historia de la Asamblea Nacional de Burdeos, del Gobierno de Thiers, de la Comuna, de los pourparlers entre Julio Favre, Pouyer-Quertier i Bismarck, de la evacuación del territorio francés por el ejército prusiano i del pago de la indemnización de guerra.

La Fédération de l'Europe, por J. Novicow.—Paris, 1900.

En la federación de todos los estados europeos encuentra el autor el único remedio para todos los males que aquejan a la sociedad contemporánea; la miseria, la explotación del hombre por el hombre, el militarismo, los impuestos abrumadores, etc., etc.

Los obstáculos que se oponen a esa federación no nacen de la naturaleza de las cosas, son producidos únicamente por los errores de nuestro espíritu. Cree Novicow, que la causa de la federación europea hace diarios progresos i que triunfará inevitablemente.

Notices sur le Paraguay, por ENRIQUE PLATE.—Buenos Aires, 1900.

Resumen completísimo sobre el Paraguay. En pocas páginas ha sabido su autor reunir un gran número de informaciones

jeográficas, estadísticas, comerciales, políticas, etc., que permiten formarse una idea mui exacta de la situacion presente de ese pais.

L'Incompatibilité Parlementaire, por J. TOMBARO.—Milan, 1900.

Estudio detenido sobre el réjimen de las Incompatibilidades Parlamentarias en vigor en Italia.

Il Potero Giudizario nel Governo Costituzionale, por F. RACCIOPPI.—Roma, 1900.

Es una conferencia dada por su autor en el Círculo Jurídico de Roma. En ella examina la teoría americana de la inconstitucionalidad de las leyes i estudia las garantías judiciales que ofrece el derecho italiano contra los atropellos del Poder Ejecutivo.

L'Empire Libérale, por EMILE OLLIVIER, tomo 5.º.—Paris, 1900.

Acaba de publicarse el quinto volúmen de la obra que Emilio Ollivier ha consagrado al segundo imperio. Comprende la historia de la campaña a Méjico, los principios del imperio liberal i la subida de Bismarck al Ministerio prusiano.

Don Eduardo de la Barra íntimo, por FIDELIS P. DEL SOLAR.—Santiago, 1900.

Este es un título engañoso. No es don Eduardo de la Barra íntimo, el que se encuentra en este folleto del apreciable bibliógrafo i coleccionista, es don Eduardo de la Barra principiante, aspirante a poeta. I la verdad es que nada agrega a la gloria del poeta esa coleccion de versos cojos, huecos i pueriles. Al contrario, si esa gloria no fuera de tan buena lei, talvez las exhumaciones del señor del Solar podrian algo oscurecerla.

Del mas allá.—Santiago, 1900.

Desde hace algun tiempo, el espiritismo viene tomando algun desarrollo en Santiago. Se ha fundado una sociedad de espiri-

tistas, i a su iniciativa se debe la publicacion de este libro, en que se esplican las doctrinas espiritistas i se cuentan algunos curiosos casos de aparicion de espíritus. Es un libro de divertida lectura, sobre todo en su parte final.

El Perú, por CARLOS REI DE CASTRO.—Buenos Aires, 1900.

Este folleto contiene la conferencia que en la Asuncion del Paraguai dió el señor Rey de Castro, Cónsul Jeneral del Perú en Buenos Aires. Es una conferencia interesante, llena de datos estadísticos, sobre el desarrollo industrial, comercial e intelectual del Perú en los últimos años.

A traves de la Patagonia, por el conde ENRIQUE DE LA VAULX.—Paris, 1900.

Bonito volúmen, profusamente ilustrado, en que se dan interesantes detalles sobre la Patagonia.—Dice el autor:

«Mi viaje duró diez i seis meses; recorrí en todos sentidos uno de los países mas curiosos i ménos conocidos del mundo. Volví encantado de los resultados de mi mision. Hice a caballo un trayecto de cinco mil kilómetros i logré documentos inéditos sobre esas razas de la América Austral, razas que tienden a desaparecer del globo bajo el réjimen civilizador i bárbaro del alcohol. Descaria que otros fuesen a visitar esa rejion lejana. Encontrarán recursos innumerables i harán descubrimientos curiosos. Yo sé, ahora, que la Patagonia no es ese país árido, de clima abrasador que los diccionarios de jeografia pretenden inhabitable. Puede ser comparada con la mas fértil de nuestras colonias, i estoi cierto que reserva agradables sorpresas a los que vayan a esplorarla. Hai allí una verdadera mina que explotar, tanto desde el punto de vista agrícola, como desde el punto de vista industrial. El clima tonificante que reina en estas rejiones conviene particularmente a nuestras razas de la Europa septentrional i el día no está lejano probablemente en que esos inmensos territorios, hoi desiertos e incultos, serán una fuente de riquezas prodijiosas para el Gobierno que sepa implantar su autoridad i logre echar sobre ellos un torrente de inmigracion.»